
 
 

                                

  

 

１１月４日にマラソン大会を行いました。子供達は、この日に向けて、業間マラソンや体育の

授業で練習を重ねました。そして、「練習よりもよいタイムを目指すぞ。」「歩かず、自分のペー

スで走り続けるぞ。」とそれぞれの目標を立てて本番に臨みました。 

自分の目標を達成できた児童、自己記録を更新した児童、悔しい思いを胸に来年に向けて新た

な目標を立てた児童。４年生の思い出として、また一つ心に残ったマラソン大会だったと思いま

す。マラソン大会で身に付けた力を、今度は学習発表会でしっかり生かしていきたいと思います。 

保護者の皆さん、温かいご声援ありがとうございました。 
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頑張ったマラソン大会！ 

あいのて 

お願いとお知らせ 

 ついに本番 
  
 今日、マラソン大会の本番がありました。ぼくの目標は、「頑張って走り切り、男子の中で
１位か２位になる」ということでした。 
 １・２年生が走り、いよいよ３・４年生の番になりました。この日は運悪く、背中がとて
も痛い日でした。途中、背中に激痛が走り、一瞬止まってしまいました。止まっている時、
保護者の人が応援してくれました。だから、ぼくは最後の力をふりしぼることにしました。
そのおかげで、ぼくは４年生の男子で２位になることができました。タイムもうんと縮まり
ました。これからも頑張ろうと思います。 

山本 壮留 

 本番！！ 
 

 今日、マラソン大会の本番がありました。私の目標は、「一歩も歩かない」ということで

した。私が走っているときに、つらくても頑張れたのには、理由が２つあります。 

 まず、校長先生のお話です。私はしんどい時、校長先生が、「『あの電柱まで頑張ろう。』

と考えて、前に前に進んでほしい。」と言われていたことを思い出しました。私は、「あの家

まで。」と決めて、しんどい坂も頑張りました。 

 ２つ目は、一緒に走ってくれた地域の人達が、「前を向いて。」「頑張っているね！」と声

をかけてくださったことです。今、考えると、たくさんの人の応援でここまで頑張れていた

のだなと思いました。 

 今日のマラソン大会で、「最後まで諦めない力」がついたと私は思います。来年は、距離

がのびるので、もっとしんどいと思うけれど、頑張りたいです。 

皆米 由乃 

練習の成果を出し切りました！！ 


